



PROMUEVEN ORTOGRAFIA. Más de un cuarto de millón de niños de las escuelas del país participarán en el *Certamen Nacional de Ortografía*, que organiza Inversiones Robles S.A., Baterías de El Salvador y Educación. Izq. a derecha: Lic. Carlos Patrício Escobar, Javier Gastazoro, Rosa Margarita Rivas y Prof. Rafael Antonio Peraza, viceministro de Alfabetización.

Jesuitas de la UCA Deben Declarar en Caso Peccorini

Las autoridades judiciales deben tomar en serio las declaraciones de la facción jesuitica de la izquierda, que denuncia a la "ultraizquierda" como responsable de la muerte del Dr. Francisco Peccorini, así como de los atentados a los licenciados Antonio Méndez y Carlos Ernesto Mendoza, dice un analista político.

El Lic. Edgar Chacón, presidente del Instituto de Relaciones Internacionales (IRI), se basa en las afirmaciones contenidas en la publicación de los jesuitas, "Realidad Nacional", número 102, publicada en un vespertino local el 13 de abril.

Indica que la denuncia procede de la propia izquierda, con un criterio que revela no sólo conocimiento sino también pertenencia al ámbito

ideológico y político de donde proceden los crímenes, la destrucción y las incitaciones a la subversión.

Según Chacón, con dicha publicación, los jesuitas de la UCA podrían estar tratando de encubrir al FMLN, para que no sufra el costo político de los execrables actos terroristas, atribuyendo éstos a una supuesta "ultraizquierda" no controlable. Esto les permitiría deshacerse de personas que se oponen al avance comunista sin sufrir deterioro de imagen a nivel internacional.

Sea como fuere —dice— las autoridades judiciales están obligadas a demandar de los denunciantes je-

—Favor pase a la página 33.

Cerca de Policía le Roban Auto

Un automóvil "pick up", placas 24-022, marca Toyota 1000, amarillo, fue robado ayer en la madrugada de un estacionamiento de la residencia Los Alamos, a poca distancia del cuartel de la Policía Nacional de la colonia Zacamil, informó su propietaria.

Dice la quejosa que acostumbra a dejar su vehículo en el par-

—Favor pase a la página 52.

Trans Express Festejará a Secretarías

Debido a la importancia de la secretaría en el mundo moderno, lo que exige una mejor atención, Trans Express realizará como festejo para las mismas el Primer Simposio Secretarial "Rosa Dorada", el 6 de mayo, en el hotel Sheraton.

La señora Gladys Carballo de Rivas desarrollará el tema "La secretaría y su rol en la empresa moderna" y el reverendo Juan Graudo dirigirá un mensaje espiritual a las secreta-

—Favor pase a la página 17.

Cuarto de Millón de Niños en Concurso de Ortografía

Más de un cuarto millón de niños se encuentran inscritos en el *Certamen Nacional de Ortografía*, que realizará el Ministerio de Educación y varias empresas locales.

Los organizadores dijeron que participarán escuelas de todo el país,

ya que están inscribiendo a sus alumnos de primero al sexto grado en los núcleos de los distintos departamentos.

El propósito del certamen —añadieron— es despertar el interés de

—Favor pase a la página 15.

Piden Evitar Fogatas y las Quemadas Dañan Bosques

La necesidad de impedir las fogatas y quemadas tradicionales de zarzas, a lo largo de las carreteras, así como en jardines y plazas públicas, señala un conocido ecólogo salvadoreño.

El Ing. René David Escalante Orozco, representante de la Sociedad de Ingenieros

Agrónomos de El Salvador (SIADES) ante la Unidad Ecológica Salvadoreña (UNES), hace ver que las fogatas que frecuentemente se generan en la carretera San Salvador-Santa Tecla, son un riesgo para los bosques aleda-

—Favor pase a la página 33.

Pastores C.A. Unidos en Convención Vía Satélite

Pastores de varias denominaciones protestantes de Centro América, Belice y Panamá, se unirán por medio de la red global de satélites para escuchar al evangelista internacional Morris Cerullo, en una serie de conferencias que se proyectarán del lunes 1 al viernes 5

de mayo, a nivel regional.

El reverendo Javier Espinoza, representante para Centro América de Evangelismo Mundial Morris Cerullo, dijo que la actividad, denominada "Explosión de productores de

—Favor pase a la página 15.

P.H. Actuó Apegada a Ley en Cateo a Local de FUSS

El cateo que realizó la Policía de Hacienda al local de la Federación Unitaria Sindical (FUSS) fue apegado a la Ley, aseveró ayer el coronel René Emilio Ponce, Jefe del Estado Mayor de la Fuerza Armada.

En la sede de esa organización, considerada de fachada del FMLN-FDR, la PH encontró armas, bombas, propaganda terrorista y gran cantidad de tachuelas, conocidas como "miguelitos".

El coronel Ponce visitó ese cuerpo de seguridad con el fin de sostener una reunión de trabajo con jefes, oficiales y tropa, para determinar los procedimientos que se seguirán ante la amenaza de los delin-

cuentes de la llamada "Ofensiva de mayo".

El militar se refirió asimismo a la demanda interpuesta en uno de los tribunales de Paz de San Salvador por la mencionada organización, en la que acusa a la Policía de Hacienda de "haber allanado el local sin previa autorización de un juez". Los cuerpos de seguridad están facultados por el Código Penal para penetrar en locales donde se supone se esconden delincuentes o se almacenan objetos robados o armas de guerra.

"Los dirigentes de la FUSS están

—Favor pase a la página 33.

Trabajadores Denuncian Mal Manejo Fondos MAG

Un grupo de trabajadores del Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG) denunció ante la Asamblea Legislativa el extravío de 100 millones de colones en dicha cartera del Estado que se utilizarían

para incorporarlos a la Ley de Salarios.

La norteamericana Agencia Internacional para el Desarrollo (AID) donó 100 millones de colones en 1987

—Favor pase a la página 25.



RENUNCIA. El Director de Correos, Juan de Dios Mira, anunció su renuncia del cargo.

Inscripción de Palmarés Diplomático Hasta 3 de Mayo

La inscripción para los concursantes en el IV Palmarés Diplomático de Artes Plásticas, patrocinado por Tabacalera de El Salvador, S.A., será cerrada el 3 de mayo en las Casas de la Cultura del país, informaron organizadores.

El comité organiza-

—Favor pase a la página 52.

Director de Correos Anuncia su Dimisión

De acuerdo a varios empleados de Correos, el actual Director, Juan de Dios Mir, dejará el cargo el 2 de mayo, nominalmente, para que el futuro gobierno haga el nombramiento del nuevo cargo.

Mira dijo que su re-

nuncia no obedece a amenazas que asegura haber recibido de los terroristas del FMLN-FDR exigiéndole la dimisión.

El Director de Correos desde 1985, junto

—Favor pase a la página 52.

Más Víctimas Mortales por Epidemia Sarampión

Tres menores murieron ayer en el Hospital Bloom a causa de la mortal epidemia de sarampión, que hasta la fecha ha cobrado más de doscientas muertes entre niños y adultos, dijeron médicos de ese centro asistencial.

Los fallecidos son Erick Adilson Guardado, de 6 meses; Félix Antonio Pérez y María de los Angeles Morales, ambos de 2 años.

Los médicos manifestaron que a pesar de

—Favor pase a la página 57.

ULTIMA HORA

—Favor pase a la página 31.



INAUGURAN PROYECTO. Lic. Leonel Ayala, Srita. Gunila Kullberg, don Teófilo J. Simán e Ing. Jorge Garza inauguraron ayer el proyecto de Vivienda III-2, de la colonia Cruz Roja, ubicada en la Calle Modelo, del barrio Candela. El proyecto beneficiará a 34 familias.